

OBSAH

Mézešová, V., Saloň, F., Mézeš, V., Chemická štruktúra a metabolismus lipoproteínov supernatantnej frakcie mozgu	7
Nádvorník, P., Šramka, M., Fritz, G., Súčasný stav chirurgického liečenia epilepsie (Prehľad vlastných skúseností)	51
Mentel, J., Kapeller, K., Pozorovanie nervových buniek vo vegetatívnom gangliu fluorescenčným mikroskopom	95
Buc, M., Štefanovič, J., Nyulassy, Š., Úloha lymfocytu T v transplantačnej imunológii.	137
Jakubovský, J., Brozman, M., Chorváth, D.: Problémy imunohistochemie na elektrónovomikroskopickej úrovni v súčasnosti	163
Nosálová, G., Kovalčík, V., Vplyv rezerpínu na obsah vápnika v tkanivách . .	197

137e

СОДЕРЖАНИЕ

Мезешова, В., Салонь, Ф., Мезеш, В., Химическая структура и метаболизм липопротеинов надосадочной фракции мозга	7
Надворник, П., Шрамка, М., Фритз, Г., Современное состояние хирургического лечения эпилепсии	51
Ментел, Капеллер, К., Изучение нервных клеток вегетативного ганглия посредством флюоресцентной микроскопии	95
Буч, М., Штефанович, Я., Ньюлаши, Ш., Роль Т лимфоцита в трансплантационной иммунологии	137
Якубовски, Я., Брозман, М., Хорват, Д., Современные проблемы иммуногистохимии на электронно-микроскопическом уровне	163
Носалева, Г., Ковальчик, В., Влияние резерпина на содержание кальция в тканях	197

CONTENTS

Mézešová, V., Saloň, F., Mézeš, V.: Chemical structure and metabolism of brain's supernatant fraction lipoproteins	7
Nádvorník, P., Šramka, M., Fritz, G.: Contemporaneous state of surgical treatment of epilepsy (Survey of proper experience)	51
Mentel, J., Kapeller, K., Fluorescence microscopic observation of the vegetative ganglionic nerve cells	95
Buc, M., Štefanovič, J., Nyulassy, Š.: The role of the T lymphocyte in transplantation immunology	137
Jakubovský, J., Brozman, M., Chorváth, D.: Present problems of immunohistochemistry on the electronmicroscopical level	163
Nosálová, G., Kovalčík, V.: The influence of reserpine on the tissue calcium content	197